



INFORME DE COMISION

LIC. TOMAS VICTOR GONZALEZ ILESCAS
DELEGADO FEDERAL DE LA SEMARNAT, OAXACA
PRESENTE

NÚMERO DE SOLICITUD:

FECHA: 03 DE NOVIEMBRE DE 2016

FOLIO DE OFICIO DE COMISION Y ORDEN DE MINISTRACION DE VIATICOS: DFOC/0354/2016

LUGAR: YOSOTICHE, SAN MIGUEL REYES, CONCEPCION GUERRERO Y EL CAMPANARIO DEL MUNICIPIO DE PUTLA VILLA DE GUERRERO; NICAN Y SANTIAGO JUXTLAHUACA DEL MUNICIPIO DE SANTIAGO JUXTLAHUACA.

PERIODO: DEL 26 AL 29 DE OCTUBRE DE 2016

OBJETO DE LA COMISION: Revisión de avance de obras de 2 proyectos de huertos familiares y así como de establecimiento de 4 apiarios de proyectos autorizados en el PET 2016.

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS: En atención al oficio de comisión DFOC/0354/2016, me trasladé a la localidad de Nicán, municipio del Santiago Juxtlahuaca con el fin de realizar la supervisión de avances en el proyecto de establecimiento de huertos familiares, de donde se observó que en el 90% de ellos se encuentra hecho el trazo del huerto, el cercado con malla de gallinero y postes de materiales de la región, así como en el proceso de desarrollo de las camas de siembra, faltando la siembra de las semillas, por lo que se les manifestó a los beneficiarios que es necesario que terminen los trabajos de manera inmediata para cumplir con el convenio de concertación, motivo por el cual se comprometieron a terminar el sembrado a más tardar el 5 de noviembre de 2016. De igual forma se realizó la visita a las localidades de Concepción Guerrero, El Campanario Santiago Yosotiche y San Miguel Reyes, donde se sostuvo reunión con los grupos de beneficiarios y se constató en todos los casos la adquisición de las 30 colmenas completas, así como la distribución entre los beneficiarios de otros tantos ahumadores y velos.

CONCLUSIONES: En el caso del proyecto de Nicán, se acordó que para el 5 de noviembre de 2016 estaría realizada la siembra de los huertos familiares, en los casos de los proyectos de establecimiento de apiarios en las localidades de Concepción Guerrero, Santiago Yosotiche, San Miguel Reyes y El Campanario, se observó avance en la selección de sitios, el establecimiento de apiarios, así como por la adquisición de colmenas, ahumadores y velos.

RESULTADOS OBTENIDOS: En el caso del proyecto de Nicán del municipio de Santiago Juxtlahuaca, se constató un avance en la distribución de los materiales y semillas, así como en el trazo, cercado y proceso de desarrollo de camas de siembra y conforme a los acuerdos se realizará la gestión de pago del 1er 50% de jornales, en lo que respecta a los proyectos de establecimiento de apiarios de las localidades de Concepción Guerrero, Santiago Yosotiche, San Miguel Reyes y El Campanario, todas del municipio de Putla Villa de Guerrero, conforme al avance presentado se procederá a realizar el pago el 1er 50% de jornales.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA O ENTIDAD DE LA QUE FORMA PARTE:

Se cumplió con dar continuidad al PET 2016.

ATENTAMENTE


Noel Enrique Jarquín Méndez
Jefe de Ordenamiento Territorial y Política Regional